

LE CHEMIN.

Vivre en marchant,
en créant ma propre aventure
avec mes pas et mes pauses.
Je ne regrette rien
de ce que j'ai vécu
parce que le chemin m'a amené jusqu' ici.

Avec ma boussole et mon sac à dos
je vis intensément chaque chapitre.

À cet instant, un sentier me défie
et m'invite à une nouvelle aventure
celle de réapprendre à parler,
pour réapprendre à sentir

avec le son d'autres mots.

avec les mots d'une autre langue
pour revoir un autre lever de soleil

où découvrir de nouveaux arbres
et de nouveaux chants d'oiseaux.

C'est fascinant

l'aventure de vivre

en marchant.

Tous les soirs

quand le soleil se couche

je me dis:

Ne quitte pas le chemin!

N'arrête jamais de marcher!

Ne laisse pas la magie t'échapper!

Le chemin, le mien....

...et toi, tu connais le tien ?

José Luís, élève de A2.

